

**De :** Man & Biosphere

**Envoyé :** lundi 6 juillet 2015 17:05

**À :** Man & Biosphere

**Objet :** MAB Circular Letter on MAB Action Plan / Lettre circulaire du MAB sur le Plan d'action du MAB

### **MAB Circular Letter – Development of MAB Action Plan 2016-2025**

In order to assist the MAB Strategy Group to prepare the Draft MAB Action Plan 2016-2025 to be presented for adoption at the 28<sup>th</sup> MAB ICC, 18-19 March 2016 in Lima Peru, the MAB Secretariat is hereby inviting Member States through their MAB National Committees, or MAB Focal Points, as well as Biosphere Reserve Managers and Focal Points, and other key stakeholders to propose action elements that they think are critically missing in the document ' Elements Proposed for Inclusion in the First Draft of the MAB Action Plan' prepared by the MAB Strategy Group for the 27<sup>th</sup> MAB ICC (available here:

<http://www.unesco.org/new/fileadmin/MULTIMEDIA/HQ/SC/pdf/SC-15-CONF-227-INF-5 Elements for MAB Action Plan en.pdf>).

In preparing their submissions, Member States are encouraged to engage with key stakeholder groups, such as youth.

The deadline for the first round of inputs is 17 August 2015 (to be sent to: [mab@unesco.org](mailto:mab@unesco.org))

Inputs received will be examined by the MAB Strategy Group at its meeting at UNESCO, Paris, on 1-2 September 2015. An updated document with Elements Proposed for Inclusion in the First Draft of the MAB Action Plan will thereafter be produced and shared with Member States for their comments and further inputs.

Thank you.

Best regards,

Han Qunli

Director, Division of Ecological and Earth Sciences  
Secretary, Man and the Biosphere (MAB) Programme

---

### **Lettre circulaire du MAB – Elaboration du Plan d'action du MAB 2016-2025**

1. Afin d'aider le Groupe de la Stratégie du MAB à préparer le Premier Projet du Plan d'action du MAB 2016-2025 qui sera présenté pour adoption à la 28<sup>ème</sup> session du CIC MAB, 18-19 mars 2016 à Lima, Pérou, le Secrétariat du MAB invite les États membres à travers leurs Comités nationaux du MAB, ou les points focaux du MAB , ainsi que les gestionnaires de réserves de biosphère et les points focaux des réserves de biosphère, d'autres intervenants clés afin de proposer des éléments d'action dont ils pensent qu'ils font défaut dans le document « Eléments susceptibles d'être incorporés dans le Premier projet du Plan d'action du MAB» préparé par le Groupe de la Stratégie du MAB pour la 27<sup>ème</sup> session du CIC MAB dont vous trouverez une copie en cliquant sur ce lien :  
<http://www.unesco.org/new/fileadmin/MULTIMEDIA/HQ/SC/pdf/SC-15-CONF-227-INF-5 Elements for MAB Action Plan fr.pdf>

Dans la préparation de leurs observations, les États membres sont encouragés à collaborer avec des groupes d'intervenants clés, tels que la jeunesse.

La date limite du premier tour des contributions est le **17 août 2015** (à envoyer à : [mab@unesco.org](mailto:mab@unesco.org)).

Les contributions reçues seront examinées par le Groupe de la Stratégie du MAB lors de sa réunion à l'UNESCO, qui se tiendra à Paris les 1-2 septembre 2015. Un document mis à jour avec les éléments proposés et incorporés dans le premier projet du Plan d'action du MAB sera ensuite produit et partagé avec les Etats membres pour leurs commentaires et d'autres contributions.

Je vous en remercie par avance.

Bien cordialement,

Han Qunli  
Directeur, Division des sciences écologiques et de la terre  
Secrétaire, Programme sur l'Homme et la biosphère (MAB)



United Nations  
Educational, Scientific and  
Cultural Organization

• **HAN Qunli**  
• Director  
• Division of Ecological and Earth  
• Sciences  
• Secretary, the Man and the  
• Biosphere (MAB) Programme  
•  
• 1, rue Miollis  
• F-75732 Paris Cedex 15  
• Tel.: +33 (0) 45 68 40 67  
• [www.unesco.org/mab](http://www.unesco.org/mab)  
•